
Post to Pdf

Developer By Post to Pdf



Albano Basket, parla il PresidenteNovelliaa

La stagione della prima squadra di Albano Basket inDivisione Regionale 1, appena conclusasi, ha
avutotratti decisamente chiaroscuri. La rimonta subita intrasferta da Petriana in gara 1 nei playoff e la
lungaserie di sei sconfitte consecutive in campionato fragennaio e febbraio riassumono al meglio
l’andamento di un’annata complessa, nonostante unorganico competitivo. Il presidente Alessandro
Novelli ha commentato quanto fatto guardandoanche al futuro con la giusta ambizione.

 

Qual è il giudizio finale sulla stagione?

“Fare un bilancio è difficile. La squadra ha avutoproblemi di vario genere, tecnici e non, per tutto il
campionato.

Partiamo dal risultato ottenuto sul campo: i playoff,conquistati alla penultima giornata in un girone
estremamente competitivo, e la serie persa 2 a 0contro Petriana nel post season rendono la stagione
più che sufficiente. Il piazzamento in campionato èstato condizionato da sconfitte incomprensibilicontro
DBS per due volte, Manzao e Omnia solo percitarne alcune, ma anche impreziosito da vittorie
prestigiose contro San Cesareo, LUISS e UISPXVIII. Il periodo nerissimo di gennaio e febbraio consei
sconfitte consecutive ha lasciato tuttavia unsegno indelebile sul campionato. Ci siamo trovaticostretti
ad intervenire nell’immediatezza riflettendoampiamente sui giocatori”.

A quali decisioni hanno portate queste riflessioni?

“Non scendo nei particolari, perché è giusto cherimangano fra le nostre mura, ma posso dire che la
società è rimasta disturbata dall’aspetto disciplinare.Il reiterarsi di atteggiamenti intollerabili nei
confrontidella classe arbitrale hanno condizionato le singolepartite, privandoci spesso di giocatori
importanti neimomenti cruciali dei match ed incidendo quindisull’intera stagione. Gli arbitri sbagliano,
così comefanno errori i giocatori, i tecnici e i dirigenti. Se nonsi comprende questo, dubitando sempre
della buonafede, è inutile prendere parte ai campionati. Non sipuò iniziare a protestate dalla seconda
azione, ogni volta che si scende in campo. Questi comportamenti non rispecchiano i valori di Albano
Basket che, anzi, ha sempre avuto un rapporto di grande collaborazione con la classe arbitrale tutta.
Le scelte operate, in vista della prossima stagione, sono state prese anche sulla base di questi
ragionamenti. Chiunque indossi la nostra maglia deve sapere che la linea di condotta è univoca e
basata sul rispetto delle decisioni e sull’ampia collaborazione con i direttori di gara”.

Quali saranno quindi le novità in prima squadra?

“La risistemazione dell’organico dei tecnici del settore giovanile con la designazione di coach Elia
Berna Berionni all’incarico esclusivo di primo responsabile della crescita degli under, fulcro reale
dell’intera attività sportiva societaria, ci ha condotto alla necessità di reperire un nuovo tecnico di
esperienza e capace di contribuire in modo fattivo al miglioramento dei più giovani che avranno la
prima squadra come approdo naturale. Il nominativo del coach sarà comunicato ufficialmente nei
prossimi giorni. La formazione del roster seguirà di conseguenza, pur potendo anticipare che sarà
formato il più possibile da giovani di nostra formazione”.

Read More

Post to Pdf

Developer By Post to Pdf

https://www.metamagazine.it/albano-basket-parla-il-presidente-novelli/

